

TALENTO, TRABAJO Y ESPÍRITU INCLUSIVO

The Queens Of The Dance: campeonas nacionales en Copiapó con 17 trofeos

MARTHA HECHERDORSF
Ovalle

La agrupación ovallina The Queens of the Dance se llevó este fin de semana el máximo galardón "Z Estelar 2025", tras acumular 17 trofeos en el certamen nacional Z Competition, celebrado los días 11 y 12 de abril en Copiapó. Frente a un jurado de élite, que incluyó a figuras de la serie de Disney, Violetta, y otros expertos internacionales, las quinceañeras de Ovalle demostraron su versatilidad, compromiso y liderazgo, obteniendo la victoria en categorías de dúos, tríos, solistas y grupales, además de la máxima distinción del evento.

"Ganar el Z Estelar 2025 no solo reconoce nuestro nivel artístico, sino el trabajo de años de un grupo unido por el amor a la danza", comenta Kimberlye Hechersdorf González, fundadora y coreógrafa de la agru-



Las integrantes de The Queens of the Dance posan con orgullo junto a sus 17 trofeos, el gran galardón Z Estelar 2025 y sus certificados, tras consagrarse campeonas nacionales en el Z Competition de Copiapó.

CEDIDA

La agrupación local, liderada por la coreógrafa de 16 años Kimberlye Hechersdorf González, se coronó campeona en el certamen Z Competition 2025 tras acumular 17 trofeos en categorías de dúos, tríos, solistas y grupales, gracias al esfuerzo colectivo de 35 niñas y adolescentes y el apoyo de la comunidad de Ovalle.

pación, quien con tan solo 16 años dirige cada coreografía, mix musical y presentación. "No competimos con los demás, sino con nosotras mismas. Este ha sido el motor para reunir a 35 niñas y adolescentes, sin importar su experiencia previa ni situación económica", añadió Kimberlye.

Desde su nacimiento el 26 de marzo de 2019, The Queens of the Dance ha crecido gracias al apoyo incondicional de familias, amigos y la comunidad de Ovalle. Para costear su participación en Copiapó, organizaron una venta de platos típicos el 29 de marzo en el Club Social "21 Amigos", con la colaboración de la botillería "El Rey" y el animador Raúl Martínez. La municipalidad de Ovalle, a través del Departamento de Desarrollo Comunitario, facilitó el transporte, mientras la Junta de Vecinos Ribera del Limarí habilitó un espacio para la venta de empanadas, sopaipillas y té, que sirvió para recaudar fondos.

La historia de este proyecto social tiene raíces en la pasión de Kimberlye

"ESTE MUNDO DE LA DANZA ES HERMOSO, AUNQUE TAMBIÉN TIENE SUS MOMENTOS DIFÍCILES. PERO CADA INSTANTE SE VIVE A CONCHO, Y CADA MINUTO SOBRE EL ESCENARIO SE DISFRUTA AL MÁXIMO"

KIMBERLYE HECHERSDORSF
FUNDADORA Y COREÓGRAFA DE LA QUEENS OF THE DANCE

por la danza desde los 3 años, cuando debutó en la Academia Municipal de Ovalle. A los 7, ingresó a la academia Conexión y luego a Arsadia. Pero fue



su espíritu emprendedor el que, a los 9 años, la impulsó a crear un espacio propio donde "ninguna chica fuera seleccionada por habilidad, sino por el corazón que ponían en cada paso". Durante el periodo de confinamiento en 2020, comenzó a dictar clases online y consolidó el grupo que hoy representa a Ovalle en foros rurales, urbanos y nacionales: Teletón, vendimias, giras municipales y el Open Mall Plaza Ovalle, siempre con

enfoque en eventos benéficos.

Detrás de cada presentación, además del trabajo de Kimberlye, está el aporte de la modista Nolfra Flores y la "tía" Cristina Jiménez en peinados, así como la confección de trajes por Adriana. Sin profesores externos, la joven coreógrafa se forma constantemente para entregar lo mejor a sus alumnas y transmitirles valores de esfuerzo, dedicación y compañerismo. Con miras al futuro, The Queens of the Dance prepara su segunda gala de aniversario, invitando a toda la comunidad al Teatro Municipal de Ovalle el próximo 18 de octubre, con la que celebrarán seis años de arte y unión. "Este mundo de la danza es hermoso, aunque también tiene sus momentos difíciles. Pero cada instante se vive a concho, y cada minuto sobre el escenario se disfruta al máximo", afirma Kimberlye.

La consagración en Copiapó no solo suma trofeos al palmarés de estas jóvenes bailarinas, sino que refrenda el valor de una propuesta cultural que transforma vidas y enorgullece a Ovalle.